

Ofrecido por **CONECTA2**  
energía**Eficiencia energética**

# Conecta2, empresa pionera en la comercialización de energía eléctrica libre en España



CONECTA2

El grupo Conecta2 trabaja desde una perspectiva de 360° cubriendo todas las necesidades energéticas de sus clientes para optimizar los consumos, costes y eficiencia energética. Su CEO es Román Rousaud quien, en 1998, consiguió la primera licencia de comercialización de energía eléctrica en el mercado libre en España

Román Rousaud, CEO de Conecta 2 Energía



CONECTA2

Planta fotovoltaica instalada en techo industrial

La misión y objetivos de Conecta2 es comercializar la energía ajustándola a las necesidades de sus clientes, producir energía mediante inversiones realizadas para cubrir parte del autoconsumo y gestionar los excedentes con dos objetivos: la concienciación medioambiental y la garantía de seguro de precio con nuestra propia energía. “Nuestros valores”, explica Román Rousaud, su CEO, “son el conocimiento del mercado, implicación, honestidad y lealtad”. Después de distintas etapas liderando empresas comercializadoras, en 2010 se estableció como asesor energético independiente para, en 2013, fundar junto a Josep Pradesaba la comercializadora Conecta2 Ener-

**Concienciación medioambiental y garantía de seguro de precio**

gía, compañía pensada para dar servicio integral de acompañamiento a los clientes en términos de energía eléctrica.

En 2019, con la aprobación de la ley del Autoconsumo Fotovoltaico, la empresa empezó a invertir y realizar plantas fotovoltaicas en techos industriales (vía Conecta2 Generación Renovable) disponiendo en la actualidad de cinco MW plenamente operativos y 35 MW en construcción.

“La apuesta por las renovables es un compromiso claro y firme de la empresa con el me-

dio ambiente y la Agenda 2030 y asimismo permite completar las necesidades energéticas de los clientes de Conecta2 Energía proporcionando un seguro de precio ante la variabilidad del mercado eléctrico español desde 2021”, explica Román Rousaud.

**Acuerdo con SEAT**

Recientemente, Conecta2 ha llegado a un acuerdo con SEAT según el cual la empresa que preside Rousaud ha invertido en sus techos para generar 26 MW de energía fotovoltaica. Durante 15 años les suministra-

rán electricidad y garantizarán el suministro, con una energía de procedencia verde y a un precio pactado. “Este acuerdo”, explica Rousaud, “es un punto importante en la consecución de todos nuestros objetivos”.

El factor diferencial con la competencia está claro. Lo explica el CEO de la empresa: “Invertimos en la instalación de plantas fotovoltaicas en los techos industriales de nuestros clientes con el objetivo de que consuman energía limpia sin que tengan que invertir; gestionamos la energía excedentaria tanto para consumos del mismo grupo como para nuestros clientes y aseguramos un precio durante 15 años. No somos una comercializadora al uso, no somos un “902”. Acompañamos a nuestros clientes para resolver las dudas y necesidades de gestión que puedan tener, disponemos de un

**“No somos una comercializadora al uso”**

trato directo, y nuestra estrategia está basada en poder asegurar precios gracias a nuestra producción y parametrizar sus suministros con la transparencia que nos caracteriza fidelizando a nuestros clientes”.

Para el año 2024, Conecta2 tiene previsto realizar importantes proyectos que sigan y consoliden con la idea fundacional de la empresa. La inversión prevista es de 50 millones de euros adicionales en instalaciones fotovoltaicas para poder generar una capacidad mínima de 70 MW.

**La inversión prevista para 2024 es de 50 millones de euros**

**Facturas comprensibles**

Uno de los valores diferenciales de Conecta2 es que sus facturas son comprensibles. Algunas de las críticas de las organizaciones de consumidores se centran en el hecho de que mucha gente no entiende las facturas que pagan por la electrici-

dad. “Nuestras facturas”, explica Román Rousaud, “están diseñadas para que sea sencilla la comprensión de los conceptos facturados. Además, ponerse en contacto con nosotros es fácil y directo, evitamos las largas y tediosas esperas telefónicas y facilitamos la comunicación entre comercializadora y cliente para cualquier duda o necesidad que puedan tener”.

MÁS INFORMACIÓN

**Conecta 2 Energía**

[www.conecta2energia.com](http://www.conecta2energia.com)